

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN REKOMENDASI**

Simpulan dan rekomendasi yang dipaparkan berdasarkan tujuan penelitian mengenai “Penerapan Hasil Belajar Busana Pesta pada pembuatan produk Seminar Tata Busana” yang dikemukakan sebagai berikut :

#### **A. Simpulan**

1. Hasil penelitian Penerapan hasil belajar Busana Pesta ditinjau dari kemampuan penguasaan konsep dasar busana pesta dalam pembuatan produk Seminar Tata Busana, menunjukkan pada umumnya lebih dari setengahnya responden menerapkan hasil belajar karakteristik busana pesta yaitu warna, bahan, model dan siluet busana pesta pada pembuatan produk Seminar Tata Busana.
2. Hasil penelitian Penerapan hasil belajar Busana Pesta ditinjau dari kemampuan penguasaan pembuatan desain busana pesta dalam pembuatan produk Seminar Tata Busana, menunjukkan pada umumnya lebih dari setengahnya responden menerapkan hasil belajar unsur dan prinsip desain yaitu arah, bentuk, ukuran, kesatuan, pusat perhatian, tekstur, garis dan warna desain busana pesta pada pembuatan produk Seminar Tata Busana.
3. Hasil penelitian Penerapan hasil belajar Busana Pesta ditinjau dari kemampuan penguasaan keterampilan pembuatan busana pesta dalam pembuatan produk Seminar Tata Busana, menunjukkan pada umumnya lebih dari setengahnya responden menerapkan hasil belajar teknik pembuatan busana pesta, pada pembuatan produk Seminar Tata Busana.
4. Hasil penelitian Penerapan hasil belajar Busana Pesta ditinjau dari kemampuan penguasaan keterampilan penerapan garniture busana pesta dalam pembuatan produk Seminar Tata Busana, menunjukkan pada umumnya lebih dari setengahnya responden menerapkan hasil

belajar memilih dan menerapkan garniture sesuai dengan model, warna dan bahan busana pesta, pada pembuatan produk Seminar Tata Busana.

## **B. Rekomendasi**

Rekomendasi yang penulis ajukan berdasarkan simpulan, temuan dan pembahasan penelitian, rekomendasi ini sekiranya dapat menjadi masukan yang dapat dipertimbangkan untuk kemajuan perkembangan pendidikan.

Temuan penelitian mengenai Penerapan Hasil Belajar Busana Pesta menunjukkan bahwa pada umumnya lebih dari setengahnya mahasiswa telah menerapkan hasil belajar busana pesta pada pembuatan produk Seminar Tata Busana. Terkait dengan temuan tersebut, saran yang dapat penulis ajukan untuk mahasiswa, hendaknya mahasiswa dapat mendalami dan meningkatkan pengetahuan materi yang berhubungan dengan busana pesta meliputi penguasaan tentang busana pesta dan pembuatannya, melalui pembuatan tugas praktek dan latihan pembuatan busana pesta dan meningkatkannya melalui tugas penelitian kepada sumber ahli pembuat busana pesta, seperti butik ataupun store yang membuat dan menjual busana pesta, serta rajin menggali informasi mengenai pengetahuan busana melalui internet dan sosial media, karena di dalam internet dan sosial media sangat banyak terdapat informasi, pengetahuan baru untuk menginspirasi dan menambah wawasan tentang busana sehingga dapat membuka wawasan baru untuk mahasiswa dalam membuat busana pesta sebagai produk Seminar Tata Busana.